

ABSTRAK

SHOFIATUL ULUL AZMI, 126102201086, Upaya Perlindungan Anak Korban Kekerasan Seksual Dari Pelaku Lesbian, Gay, Biseksual, Transgender Dalam Perspektif Hukum Positif Dan Hukum Islam (Studi Kasus Lembaga Perlindungan Anak Di Tulungagung), Program Studi Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri (UIN) Sayyid Ali Rahmatullah, Tulungagung, 2024, Pembimbing: Dr. Kutbuddin Aibak, S.Ag.,M.H.I.

Kata Kunci : Perlindungan Anak, Anak Korban Kekerasan Seksual, LGBT, Hukum Positif, Hukum Islam.

Kasus kekerasan seksual di Tulungagung dimana pelaku merupakan anggota dari LGBT dan korban merupakan anak sekolah dasar. Mengingat anak merupakan aset yang berharga untuk masa depan bangsa maka perlindungan terhadap anak harus dilakukan sebagai upaya untuk melindungi tumbuh kembang dan kesejahteraan anak. Upaya perlindungan diberikan oleh pihak Lembaga Perlindungan Anak di Kabupaten Tulungagung.

Fokus penelitian peneliti dalam penelitian ini adalah : (1) Bagaimana upaya LPA Tulungagung dalam memberikan perlindungan anak korban kekerasan seksual oleh pelaku LGBT? (2) Bagaimana upaya LPA Tulungagung dalam memberikan perlindungan anak korban kekerasan seksual oleh pelaku LGBT dalam perspektif hukum positif? (3) Bagaimana upaya LPA Tulungagung dalam memberikan perlindungan anak korban kekerasan seksual oleh pelaku LGBT dalam perspektif hukum Islam?

Jenis dan pendekatan penelitian yang digunakan adalah pendekatan kualitatif dan jenis penelitian lapangan. Teknik pengumpulan data menggunakan metode wawancara mendalam, observasi, dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan kondensasi data, penyajian data, dan penarikan/ verifikasi kesimpulan, serta teknik pengecekan keabsahan data dengan melakukan triangulasi.

Hasil penelitian yang diperoleh yaitu: (1) Upaya perlindungan anak korban kekerasan seksual pelaku LGBT dilakukan oleh pihak LPA Kabupaten Tulungagung, memberikan perlindungan keselamatan, kesehatan, psikologis anak, pendidikan anak korban kekerasan seksual. (2) Perlindungan anak menurut hukum positif diatur dalam Undang-Undang No 35 Tahun 2014 Tentang Perubahan Atas Undang-Undang No 23 Tahun 2002 Tentang Perlindungan Anak dan Undang-Undang No 4 Tahun 1979 Tentang Kesejahteraan Anak, pada prakteknya upaya perlindungan yang dilakukan LPA di Kabupaten Tulungagung sesuai dengan undang-undang tersebut. (3) Perlindungan terhadap anak korban kekerasan seksual oleh pelaku LGBT telah sesuai dengan perspektif hukum Islam karena, LPA menjaga kesejahteraan anak yang dapat dijadikan bekal untuk masa depan anak, Perlindungan yang dilakukan oleh LPA Kabupaten Tulungagung sesuai dengan misi utama dalam ajaran Islam yaitu *rahmatan lil 'alamin*, karena menjaga keselamatan dan kesejahteraan anak selaku korban kekerasan seksual,

ABSTRACT

SHOFIATUL ULUL AZMI, 126102201086, Efforts to Protect Child Victims of Sexual Violence from Lesbian, Gay, Bisexual, Transgender Perpetrators in the Perspective of Positive Law and Islamic Law (Case Study of Child Protection Institutions in Tulungagung), Islamic Family Law Study Program, Faculty of Sharia and Legal Sciences, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University (UIN), Tulungagung, 2024, Supervisor: Dr. Kutbuddin Aibak, S.Ag., M.H.I.

Keywords: Child Protection, Child Victims of Sexual Violence, LGBT, Positive Law, Islamic Law.

Case of sexual violence in Tulungagung where the perpetrator was a member of LGBT and the victim was an elementary school child. Considering that children are valuable assets for the future of the nation, child protection must be carried out as an effort to protect children's growth and development and welfare. Protection efforts are provided by the Child Protection Agency in Tulungagung Regency.

The focus of the researcher's research in this research are: (1) What are the Tulungagung LPA's efforts to provide protection for children who are victims of sexual violence by LGBT perpetrators? (2) What are the Tulungagung LPA's efforts to provide protection for children who are victims of sexual violence by LGBT perpetrators from a positive legal perspective? (3) What are the Tulungagung LPA's efforts to provide protection for children who are victims of sexual violence by LGBT perpetrators from an Islamic legal perspective?

The type and research approach used is a qualitative approach and field research. Data collection techniques use in-depth interviews, observation, documentation methods. Data analysis techniques use data condensation, data presentation, and drawing/verifying conclusions, as well as techniques for checking data validity by conducting triangulation.

The research results obtained are: (1) Efforts to protect children who are victims of sexual violence by LGBT perpetrators are carried out by the Tulungagung Regency LPA, providing protection for children's safety, health, psychology, and education for children who are victims of sexual violence. (2) Child protection according to positive law is regulated in Law No. 35 of 2014 concerning Amendments to Law No. 23 of 2002 concerning Child Protection and Law No. 4 of 1979 concerning Child Welfare, in practice the protection efforts carried out by the LPA in Tulungagung Regency is in accordance with this law. (3) Protection for children who are victims of sexual violence by LGBT perpetrators is in accordance with the perspective of Islamic law because, the LPA safeguards the welfare of children which can be used as provisions for the child's future. The protection carried out by the Tulungagung Regency LPA is in accordance with the main mission in Islamic teachings, namely rahmatan lil 'alamin, because it protects the safety and welfare of children as victims of sexual violence.

خلاصة

صفيحة تلول العزم ، ٦٨٠١٢٢٠١٦٢١ ، الجهود المبذولة لحماية الأطفال ضحايا العنف الجنسي من مرتكبي المثلثيات والمثليين ومزدوجي الميل الجنسي ومغايري الهوية الجنسانية من منظور القانون الإيجابي والشريعة الإسلامية (دراسة حالة لمؤسسات حماية الطفل في تولونج أجونج)، برنامج دراسة قانون الأسرة الإسلامي، الكلية العلوم الشرعية والقانونية، جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية، تولونج أجونج، ٤٢٠٢ ، المشرف: د. قطب الدين أبيايك، ما.ها.اي الكلمات المفتاحية : حماية الطفل، الأطفال ضحايا العنف الجنسي، المثليين، القانون الوضعي، الشريعة الإسلامية.

حالة عنف جنسي في تولونج أجونج، حيث كان مرتكب الجريمة عضواً في مجتمع المثليين وكانت الضحية طفلاً في المدرسة الابتدائية. وبالنظر إلى أن الأطفال هم أصول قيمة لمستقبل الأمة، يجب أن يتم تنفيذ حماية الطفل كجهد لحماية نمو الأطفال ونمائهم ورفاهيتهم. يتم توفير جهود الحماية من قبل وكالة حماية الطفل في منطقة تولونج أجونج.

محور بحث الباحث في هذا البحث هو: (١) ما هي جهود تولع او غيع لفاولتوفير الحماية للأطفال ضحايا العنف الجنسي من قبل مرتكبي جرائم المثليين؟ (٢) ما هي الجهود التي تبذلها تولع او غيع لفاو لتوفير الحماية للأطفال ضحايا العنف الجنسي على يد مرتكبي جرائم المثليين من منظور قانوني إيجابي؟ (٣) ما هي جهود تولع او غيع لفاو لتوفير الحماية للأطفال الذين يقعون ضحايا العنف الجنسي على يد مرتكبي جرائم المثليين من منظور قانوني إسلامي؟

نوع ونهج البحث المستخدم هو النهج النوعي والبحث الميداني. تستخدم تقنيات جمع البيانات المقابلات المعمقة والملاحظة وطرق التوثيق. تستخدم تقنيات تحليل البيانات تكيف البيانات، وعرض البيانات، واستخلاص/التحقق من الاستنتاجات، بالإضافة إلى تقنيات التحقق من صحة البيانات عن طريق إجراء التثليل.

نتائج البحث التي تم الحصول عليها هي: (١) يتم تنفيذ الجهود المبذولة لحماية الأطفال الذين يقعون ضحايا العنف الجنسي على يد مرتكبي جرائم المثليين من قبل تولع او غيع لفاو، مما يوفر الحماية لسلامة الأطفال وصحتهم ونفسهم وتعليمهم للأطفال ضحايا الاعتداء الجنسي. عرف. (٢) وينظم حماية الطفل بموجب القانون الوضعي القانون رقم ٥٣ لسنة ١٤٠٢ بشأن تعديل القانون رقم ٣٢ لسنة ٢٠٠٢ في شأن حماية الطفل والقانون رقم ٤ لسنة ٩٧٩١ في شأن رعاية الطفل، ومن الناحية العملية فإن جهود الحماية التي تقوم بها الدولة لفاو، في تولع او غيع لفاو يتتوافق مع هذا القانون. (٣) تتوافق حماية الأطفال الذين يقعون ضحايا العنف الجنسي من قبل مرتكبي جرائم المثليين مع منظور الشريعة الإسلامية، لأن قانون حماية الحياة يضمن رفاهية الأطفال التي يمكن استخدامها كأحكام لمستقبل الطفل يتتوافق قانون إدارة تولونجاجونج مع المهمة الرئيسية في التعليم الإسلامية، وهي رحمة للعالمين، لأنه يحمي سلامه ورفاهيه الأطفال كضحايا للعنف الجنسي،